

Hinter dem Horizont

Reise und Fotografie



Reiseberichte, Tipps und Anregungen – selbst erlebt, ausprobiert und für gut befunden.

All das ist auf meinem Blog sowohl gut recherchiert und übersichtlich für meine Leser aufbereitet, als auch mit zahlreichen eigenen Fotos optimiert, damit meine Leser eine bessere Vorstellung von dem Beschriebenen bekommen.

Auf diese Weise stellt mein Blog sowohl Inspiration als auch Hilfestellung für all jene dar,

- die ihrem Fernweh ein Ziel geben möchten
- die hilfreiche Hinweise für eine aktuelle Reiseplanung suchen
- oder die sich einfach nur mit einem spannenden Reisebericht in die Ferne träumen möchten



Meine Zielgruppe

Das sind ganz normale Vollzeitbeschäftigte wie ich, die Folgendes wollen:

- ihre kostbaren 25 – 30 Tagen Urlaub pro Jahr sinnvoll einsetzen
- ohne Stress reisen und trotzdem möglichst viel erleben
- entlang einer individuell geplanten Route reisen ohne einen vordiktierten Tagesablauf
- die Natur aktiv und hautnah zu Fuß entdecken

Mein Blog bietet die Antworten auf diese Wünsche:

- Ideen für eine große Reise pro Jahr in Form von Roadtrips in Europa und Afrika
- Tipps für Wochenendtrips für die kleine Auszeit zwischendurch
- Beschreibung von reitvollen Wanderwegen weltweit



Hinter dem Horizont – die harten Fakten (Stand 11/2018)

Seit dem Start im Dezember 2017 erfährt der Blog kontinuierlich steigende Besucherzahlen mit aktuell rund 750 Lesern pro Monat , davon ca. 100 wiederkehrende.

Einen großen Teil meiner Besucher bekomme ich über Pinterest: aktuell 18.000 Betrachter pro Monat.

Und auch auf Instagram nimmt die Zahl der Follower kontinuierlich zu: aktuell 180.

Bitte kontaktieren Sie mich unter: verena@hinter-dem-horizont.com

